



Los concejales de Urbanismo y de Fomento presentaron el proyecto de la biblioteca municipal que se ubicará en la calle Unicef. SERNA

La prometida nueva biblioteca de Santa Marta comienza a hacerse realidad

La instalación, que ocupará 560 metros cuadrados en el edificio de la Escuela de Música y la sede permanente de Ciudad Amiga de la Infancia (CAI), entrará en fase de licitación próximamente

REDACCIÓN/ WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes construirá una nueva biblioteca municipal, ubicada en la ca-

lle Unicef 3, sobre el edificio que actualmente alberga la Escuela de Música y la sede permanente de Ciudad Amiga de la Infancia (CAI).

Esta obra será efectiva gracias a la financiación de Planes Provinciales y contará con un precio de licitación de 336.000 euros, de los cuales, la Diputación aportará 232.800 y el Ayuntamiento 99.800 euros.

Esta nueva infraestructura estará situada en la planta baja del edificio y ocupará casi 560 metros cua-

drados de superficie de un total de 4.706 metros. Sobre este espacio se construirán una parte destinada propiamente a biblioteca, una ludoteca, un despacho, un almacén y aseos tanto masculinos como femeninos y para discapacitados. Tendrá capacidad para 226 personas. En las plantas superiores seguirá la actividad de la Escuela de Música y de la sede permanente del CAI. El objetivo es convertir este espacio en una «zona cultural», afirmaron durante la presentación del

proyecto los concejales de Urbanismo, Francisco Miguel García, y de Fomento, Marta Labrador.

Para poder convertir en realidad esta biblioteca será necesario acometer una serie de acondicionamientos en el edificio. De este modo, la biblioteca se ubicará en el espacio que ahora se destinaba al comedor del colegio provincial, que pasará a estar situado en un espacio más pequeño y más adecuado. Además se reubicará también el aula de mayores.

El concejal de Urbanismo, Francisco Miguel García, explicó que «este equipo de Gobierno se caracteriza porque estamos cumpliendo todo aquello a lo que nos hemos comprometido». Así, se refirió a que «fue un compromiso renovar y mejorar la isla del Soto y lo hicimos; quitar el matadero del municipio, y lo cumplimos; crear el paseo Fluvial de La Fontana y ya es una realidad; crear una zona deportiva integrada en las urbanizaciones, y lo hemos realizado; y también vamos a hacer la nueva biblioteca que Santa Marta y sus vecinos merecen». Se trata, añadió, del proyecto que «muchos equipos de Gobierno han prometido históricamente, pero que nadie ha cumplido. Nuestro equipo lo incluyó en el programa electoral y hoy empieza a ser una realidad».

Más de 8.000 usuarios

García recordó que «actualmente la biblioteca municipal cuenta con aproximadamente 8.300 usuarios y, aunque está en buenas condiciones de conservación, creemos que este municipio precisa de una infraestructura en la que se disponga de más espacio y que a la vez sea más práctica y más funcional». Además, «el lugar elegido nos parece idóneo porque servirá para centralizar parte de los servicios culturales que se ofertan en la localidad», concluyó.

La concejala de Fomento, Marta Labrador, detalló los pormenores del proyecto e indicó que «se encuentra en la línea de actuación que venimos desarrollando en esta legislatura y que está centrada en modernizar servicios e infraestructuras, adecuando espacios para los vecinos del municipio y priorizando la cultura como uno de los aspectos principales de la vida de los santamartinos».

La nueva biblioteca entrará en breve en fase de licitación, y se espera que las obras, que tienen un plazo de ejecución de seis meses, comiencen próximamente.

Inician una recogida de firmas para que haya «obispo titular» en Ciudad Rodrigo

El Centro de Estudios Mirobrigenses es el promotor de esta iniciativa virtual

R. N. / WORD

CIUDAD RODRIGO. El Centro de Estudios Mirobrigenses (CEM) ha iniciado una recogida de firmas virtual para «hacer un llamamiento a la Conferencia Episcopal Española, a la Nunciatura Apostólica en España y a la Santa Sede para que provea sin más dilación un obispo titular y residencial para la diócesis de Ciudad Rodrigo». Se-

gún justifican en su petición, esta acción se lleva a cabo «ante los momentos de inquietud, preocupación y zozobra que se están viviendo en Ciudad Rodrigo porque nuestra histórica diócesis civitatense lleva ya dos años sin obispo titular y ante los rumores crecientes de que, finalmente, sea regida por el obispo de Salamanca».

Desde este Centro de Estudios Mirobrigenses, que preside José Ignacio Martín Benito, entienden que como institución académica «no puede permanecer ajeno a lo que podría ser -de consumarse los rumores- un despojo de buena parte de nuestra identidad y de nues-



Celebración en la catedral el pasado junio. WORD

tra secular historia. El caldo de cultivo de esta situación son los dos años de sede vacante, después de la renuncia en enero de 2019 del obispo don Raúl Berzosa».

Otra parte de sus explicaciones tienen que ver con otros pasajes relativos a la diócesis, «no es la primera vez que Ciudad Rodrigo se enfrenta a una situación similar.

En 2002-2003, tras la promoción a la mitra de León de don Julián López Martín, vivimos una situación parecida, que movilizó a instituciones, asociaciones y colectivos de la ciudad y comarca en la defensa de la diócesis. Finalmente, en febrero de 2003 fue nombrado obispo don Atilano Rodríguez Martínez, con lo que los pe-

ligos de la supresión del obispado y su anexión por Salamanca quedaron de momento conjurados».

Concluyen que Ciudad Rodrigo «siempre ha sido una diócesis pequeña y, como tal, necesita seguir contando con su obispo residiendo en el territorio, como viene sucediendo en los últimos 850 años. En esta zona de la Raya, su ausencia contribuiría más a la despoblación. Por eso cuando hoy corren rumores de absorción o de que el obispo de Salamanca sea a la vez obispo de Ciudad Rodrigo, la diócesis civitatense precisa tener un obispo propio, con estancia y residencia en Ciudad Rodrigo, como siempre lo ha tenido».

La carta publicada por el ex vicario general de la diócesis, Tomás Muñoz, en la que mostraba su malestar con las instituciones eclesíásticas, ha provocado otra serie de adhesiones y acciones, como esta recogida de firmas+.